

PCR decide mantener la calificación de “AA” a la Primera Emisión de Obligaciones de Largo Plazo – Super Dealer Dueñas Gutiérrez Cía. Ltda.

Ciudad de Quito (marzo 25, 2024): En Comité de Calificación de Riesgo, PCR decidió mantener la calificación de “AA” a la **Primera Emisión de Obligaciones a largo plazo de Super Dealer Dueñas Gutiérrez Cía. Ltda.** con corte al **31 de enero de 2024**. La calificación se sostiene en la experiencia de la compañía dentro del mercado que opera. Además, destacan indicadores de liquidez y solvencia tanto históricos como a la fecha de corte, los cuales se mantienen robustos. Por otro lado, la contracción de sus ingresos operacionales por la situación macroeconómica del país y menor nivel de ventas de vehículos de alta gama por la elevada inseguridad; además de los altos gastos operacionales, explicado por la apertura de un nuevo punto de venta y fortalecimiento de la seguridad, tuvieron un impacto negativo sobre su resultado operativo; sin embargo, se reconoce que, la generación de ingresos financieros le permitió al emisor reflejar una utilidad neta en valores positivos pero inferiores a su corte similar. En ese sentido, sus indicadores de rentabilidad decrecieron. Finalmente, se evidencia un cumplimiento adecuado de sus resguardos de ley.

Super Dealer Dueñas Gutiérrez Cía. Ltda. fue constituida en el año de 1995 en la ciudad de Quito. Su actividad principal es la venta de vehículos (HINO, JAC, Chery, Mazda y FCA), así como la comercialización de repuestos, accesorios, partes y piezas de vehículos, servicios de mecánicas, enllantaje, y actividades afines. Actualmente, la Compañía tiene una cobertura nacional a través de 2 concesionarios en la provincia de Santo Domingo y Esmeraldas.

Super Dealer Cía. Ltda. es parte del Grupo Dueñas-Gutiérrez, con más de veinte años de experiencia en el sector automotriz, actualmente el Grupo lidera la comercialización de vehículos en las provincias de Santo Domingo y Esmeraldas, está formado por las empresas:

Manual de Calificación de Riesgo-PCR.

Información de contacto:

Econ. Gabriela Calero

Analista de Riesgo

dvelastegui@ratingspcr.com

Oficina País

Pradera N30-26 y San Salvador Edificio Corporativo Omega, piso 9 - oficina 906. Quito-Ecuador.

T (+593) 02-450-1643

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.